

BRIGNOLES

Vie locale

L'E2C de Brignoles entre bilan et perspectives

Au Domaine de l'Olivier, la dernière matinale 2024 de l'École de la deuxième chance a réuni jeunes, éducateurs et entrepreneurs pour se projeter vers 2025.

🔒 Article réservé aux abonnés

Enzo Giordano

Publié le 26/12/2024 à 20:00, mis à jour le 26/12/2024 à 20:00



La dernière matinée de l'E2C a débuté avec une séance de Qi Gong, un art de la médecine chinoise. **Photo E2C**

Au cœur du Domaine de l'Olivier à Brignoles, l'École de la deuxième chance (E2C) a tenu sa dernière matinale de l'année 2024, en cette fin décembre. Un événement particulier, organisé en collaboration avec Jacques et Sophie Landrieu, les propriétaires des lieux, qui se sont donné pour mission d'accompagner les jeunes en réinsertion. Sous la grande tente installée dans le jardin, une vingtaine de jeunes, des éducateurs de

l'E2C et plusieurs chefs d'entreprise locaux se sont rassemblés autour de tables disposées en U, favorisant les échanges.

"Ce que nous attendons, c'est que ces jeunes passent du bon temps, dans un super cadre, et que ça leur fasse du bien", confie Jacques Landrieu, 55 ans. Installé à Brignoles avec son épouse depuis trois ans, cet ex-cadre de multinationales, reconverti dans le bien-être et la solidarité, se montre enthousiaste à l'idée d'accueillir ce séminaire. La matinée a débuté par une session de Qi Gong, un art de la médecine chinoise, animée par Jacques lui-même, qui a pour but de réveiller le corps, suivi de plusieurs ateliers interactifs.

Bilan, réussites et ambitions pour 2025

Pour Virginie Contet, 44 ans, développeuse du réseau entreprise de l'E2C, la matinale de fin d'année a pris une tournure spéciale. *"Cette fois, c'est un peu spécifique comparé à d'habitude. On va s'axer sur le bilan de 2024, les réussites et les succès, pour partager ça avec les chefs d'entreprises et se donner des ambitions pour 2025".*

Depuis 2018, l'E2C organise ces rencontres mensuelles pour ses jeunes en réinsertion, mais cette dernière de l'année a été marquée par une atmosphère de convivialité et de bilan. Trois thématiques étaient à l'honneur: le coaching d'entretien, les "instants des pros" (des échanges avec des professionnels) et des ateliers sur la valorisation des réussites personnelles.

Pour Virginie Contet, l'objectif est clair: *"On veut leur faire prendre conscience de leurs succès, de leurs réussites, les valoriser. Sur ce type d'ateliers, on veut leur faire travailler l'attitude à avoir face à des entreprises, le savoir-être, et aussi, qu'ils regagnent confiance en eux".*

Un lieu, des valeurs et des perspectives

Le Domaine de l'Olivier incarne l'esprit de solidarité et de bien-être que l'E2C cherche à insuffler à ses jeunes. *"Tout ce qui nous plaît ici est dans le nom. Lieu de bien-être solidaire. Ça colle parfaitement aux missions que l'on mène",* affirme Virginie Contet.

Jacques et Sophie Landrieu ne cachent pas leur attachement à cette mission d'accompagnement. *"Nous aimons aider les gens, intellectuellement, financièrement. C'est d'ailleurs ce que l'on fait avec un orphelinat au Bénin. On est là pour accompagner ces jeunes. Dès qu'on le peut et peu importe où ils sont dans le monde, les accompagner vers ce qu'ils devront accomplir dans leur vie"*, confient les quinquagénaires.

À travers cette matinée de réflexion, ils ont su montrer aux jeunes que leur parcours ne se résume pas à des obstacles, mais aussi à des réussites, petites ou grandes, qu'il faut apprendre à valoriser. De quoi aborder 2025 avec ambition et confiance.

À LA UNE



Comment les Brignolais vont-ils célébrer le passage à la nouvelle année?

Prom' Classic ce dimanche à Nice: tout ce qu'il faut savoir sur les restrictions de circulation pour ne pas...



Feu d'artifice tiré au réveillon: la ville de Draguignan échappe à l'interdiction



René Pala et la boxe, une belle histoire d'amour à Draguignan



Cinquante ans d'apprentissage et d'excellence au CFA du Beausset



Le ministre des Transports Philippe Tabarot annonce une date de réouverture pour le tunnel de Tende



🔒 Jeune maire d'un village, éleveur de brebis et père... Les journées de ce Varois sont bien occupées



Incollables sur votre région? Testez vos connaissances sur l'actualité 2024 à Toulon avec ce quiz



🔒 Le parking Pontevès à La Garde-Freinet va être agrandi d'un étage, début des travaux en février



À Draguignan, l'amicale des donneurs de sang renaît de ses cendres



🔒 Chemin communal Saint-Michel à Draguignan: "On peut crever la bouche ouverte" déplorent les...



Qui pour lancer le célèbre Pilou Pilou avant les matchs au stade Mayol? Donnez-nous votre avis



🔒 Venez découvrir cette crèche géante de 600 santons de ce couple à Puget-sur-Argens



À Brignoles et Draguignan, une Saint-Sylvestre (presque) normale pour les hôpitaux et forces de l'ordre



🔒 "On doit mener ce combat pour nos enfants": les parents de La Capte vent debout contre le projet de fusion de...

